

7ème classe.

Cette classe ne montre aucune capacité remarquable, et il n'y a que les cadets Campbell et Coryell dont on puisse dire qu'ils se sont distingués.

8ème classe.

L'examen de tous les cadets qui n'ont été dans cette classe que pendant un terme, a été très satisfaisant.

Le résultat général de l'examen dans les 5ème et 8ème classes a été très satisfaisant, celui des 6ème et 7ème ne l'a pas été. La connaissance insuffisante qu'avaient les cadets, d'Euclide, avant leur entrée au Collège Militaire Royal, les tient encore en arrière, tout échec étant dû plus ou moins à cette cause; mais je regrette aussi que, par suite du défaut d'assistance convenable, je n'aie pu porter à chaque cadet en particulier autant d'attention que je pouvais le faire quand ils étaient en plus petit nombre.

*Fortifications.**5ème classe.*

Le progrès accompli a été très satisfaisant, un seul ayant échoué.

Le caporal Perry et le caporal McPherson ont subi un excellent examen volontaire.

6ème classe.

Cette classe témoigne d'une préparation insuffisante, et quoique les questions ne fussent pas difficiles, aucun cadet ne mérite de mention spéciale pour les réponses données.

7ème classe.

A l'exception des cadets Bridges et Campbell, qui ont très bien réussi, le résultat de l'examen dans cette classe n'est pas, dans l'ensemble, satisfaisant.

*Géométrie descriptive.**5ème classe.*

L'examen sur ce sujet a été satisfaisant, les réponses écrites du sergent Würtele et du caporal Spelman méritant une mention toute spéciale.

6ème classe.

Le sujet est indubitablement difficile pour des commençants, et comme il a été abordé pour la première fois dans cette classe, je considère que l'examen a été satisfaisant, particulièrement celui du cadet Ross.

Plusieurs cadets se reposent complètement sur leur mémoire qui, dans ce sujet, doit invariablement leur faire faire fausse route, vu que le travail à faire dépend entièrement de l'intelligence approfondie des principes sur lesquels sont basées les constructions.

*Dessin géométrique.**7ème classe.*

La manière dont on a répondu dans cette classe, a été très satisfaisante. Le cadet Campbell a obtenu le total des points, et le cadet Bridges a très bien réussi.

8ème classe.

Le travail de cette classe est d'une nature élémentaire, mais a été très bien fait, bien mieux que celui de leurs prédécesseurs; même le plus arriéré de cette classe a fait preuve d'un progrès marqué.